



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kodim 0830/Surabaya Utara Terima Kunjungan Tim Uji Petik Waslakgiat Kodiklatad

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Oct 18, 2023 - 19:03



Uji Petik Pelaksanaan Peraturan Militer Dasar Oleh Tim Waslakgiat Kodiklatad Kepada Personel Kodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, – Tim Waslakgiat Kodiklatad yang diketuai oleh Kolonel Kav Asep Ridwan, S.A.P., M.I.P., kunjungi Kodim 0830/Surabaya Utara di Jl. Gresik No. 52

Perak Barat Kec. Krembangan, Rabu (18/10/23).

Setibanya di Makodim, rombongan disambut oleh Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta para perwira lainnya.

Dalam sambutannya kasdim mengucapkan selamat datang kepada ketua tim beserta rombongan telah berkunjung ke satuan kami, tentunya kedatangan tim Waslakgiat untuk melakukan peninjauan secara langsung sejauh mana pelaksanaan Permildas yang meliputi PUDD (Peraturan Urusan Dinas Dalam), PPM (Peraturan Penghormatan Militer), dan PBB (Peraturan Baris berbaris) telah dilaksanakan di Kodim 0830/Surabaya Utara, ucapnya.

Kami atas nama Kodim 0830/Surabaya Utara mengharapkan masukan serta arahan kepada tim, agar semua program kerja satuan kedepan akan lebih mencapai hasil yang optimal, adapun kekurangan kami, akan kami jadikan acuan sebagai pembelajaran untuk menuju yang lebih baik lagi dalam mendukung tugas pokok satuan, ungkapnya.

Hal senada diungkapkan Ketua Tim Kolonel Kav Asep Ridwan, S.A.P., M.I.P., menerangkan bahwa, di era globalisasi yang mendorong kebebasan segala bidang saat ini, prajurit diuntut untuk memelihara kemampuan dasar-dasar keprajuritan agar menjadi prajurit yang profesional. Dengan itu, maksud dan tujuan kedatangan kami adalah untuk melaksanakan sosialisasi bagi prajurit Kodim terkait dengan Peraturan Militer Dasar.

Permildas merupakan peraturan yang mengatur dasar kemiliteran yang wajib dilaksanakan bagi seluruh Prajurit TNI dalam rangka mewujudkan prajurit profesional, disiplin dan siap melaksanakan tugas. Pimpinan TNI AD melalui Kodiklat TNI Angkatan Darat mengambil suatu kebijakan dengan melaksanakan Uji Petik Permildas ke satuan jajaran Kodam V/Brawijaya salah satunya di Kodim 0830/Surabaya Utara ini, ucapnya.

Dengan demikian, maka diharapkan tidak ada lagi perbedaan antara satuan atas dan satuan bawah sehingga semua harus kompak dan seragam, baik dalam pola berfikir, pola sikap dan pola bertindak di lingkungan TNI AD," ujarnya.

Dari hasil evaluasi, secara umum Kodim 0830/Surabaya Utara sudah melaksanakan Permildas sesuai dengan Referensinya namun ada beberapa yang perlu di perbaiki dan untuk Kesiapan Pelaksanaan Kegiatan, "Kita dari Tim Waslakgiat Bidang Permildas" mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0830/Surabaya Utara yang telah menyajikan materi secara maksimal dan Terbaik Serta berurutan pungkasnya.